



- **Nombre de el maestro:** Gonzalo Rodriguez Rodriguez
- **Nombre del alumno:** Gladis Esthepanie Lobato Garcia
- **Nombre de la asignatura:** Introduccion a la veterinaria y zootecnia
- **Grado:** 1er cuatrimestre
- **Grupo:** A

INTRDUCCION A LA MEDICINA VETERINARIA

LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA EN EL MUNDO

PRIMERAS ESCUELAS

Escuela nacional de veteria (1884) de bogota. Escuela libre de medicina veterinaria (1907) en la habana. Primer escuela veterinaria en mexico: El viernes 16 de octubre de 1964. Se inauguro el ciclo escolar de la nueva escuela en Guadalajara En 1761 se fundo y se puso en funcinamiento la escuela real de veterinaria en Lyon Francia. Primera escuela eterinaria en españa en 1793. Primera escuela en mamerica fue la de nueva york (186) y seguida por la de Boston en 1883

Claudio Bourgelat fue el primer fundador de las primeras escuelas veterinarias en el mundo. abogado frances que se dedicaba a la equitacion y al estudio de las enfermedades de los caballos.

2023

EL RENACIMIENTO Y EL DESARROLLO DE LAS CIENCIAS VETERINARIAS

Este permitio que la profundizacion de los estudios e intestigaciones cientificas se reactivara, a lo que fueron ajenas las ciencias biologicas.

De los años 1500 a 1700 renace en europa las ciencias, las artes, la fisiologia: se desprende la medicina de la magia y de la supersticion. Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las tecnicas veterinarias de edad media y las señalaron de galeno

EL OSCURANTISMO Y SU IMPACTO EN LA MEDICINA VETERINARIA

Obstaculiza el conocimiento y mantiene sin instruccion a los sectores populares, esta se caracterizo por el predominio de la religion, la razon y la ciencia, tambie como una epoca dogmatica sometida a la supersticion religiosa.

Este periodo tuvo impacto negativo en la medicina veterinaria, procujo un retroceso en el conocimiento y las practica. Smitheor relata que en el siglo VI una epizootla destruyo la mayor parte del ganado en Fracia y habria resultado mas catastrofico aun de no medir la influencia protectora emanada del sepulcro de San Martin.

LA MEDICINA VETERINARIA EN EDAD MEDIA

Este periodo se ubica entre la edad antiua y la edad moderna su inicio y fin coincidente con la caida de las dos partes en las que se dividio el extenso imperio romano. (500 d.C -1500). La supersticion y la magia ocuparon la medicina veterinaria, se volvieron tan comunes en la prevencion y el tratamiento de enfermedades, pudo ser la razon para que la salud de los animales fuera consagrado a santos.

La medicina veterinaria medieval se basaba en los textos de vegetlus. En el siglo XIII la figura importante era Alberto Magno, el cual marco las diferencias entre insecto u aracnidos. En la edad media aparece el mariscal asigando al jefe de 12 caballos entre los germanos



UTILIZADOS COMO INSTRUMENTOS DE:

- GUERRA
- CONQUISTA
- TRANSPORTE
- SERVICIO DE CORREO